

# Los profesores se levantan contra los recortes

Más de la mitad de los docentes de los IES 'Modesto Navarro' y 'Clara Campoamor' secundaron la huelga del 5 de octubre

AURELIO MAROTO /  
GABRIEL JAIME

Algo más de la mitad del profesorado de los dos Institutos solaneros secundaron la huelga de la enseñanza convocada el miércoles 5 de octubre. Un total de 64 de los 118 docentes incluidos en los claustros de los IES 'Modesto Navarro' y 'Clara Campoamor'

decidieron atender la llamada de los sindicatos STE, UGT y CCOO, en protesta por los recortes de la Junta en educación.

En el IES 'Modesto Navarro' hicieron huelga 37 de sus 64 profesores en plantilla, el 58%. En el IES 'Clara Campoamor' secundaron el paro 27 profesionales sobre 54, el 50%, sin contar 9 docentes que ese día no estaban convocados por diferentes motivos.



A las once de la mañana, una veintena de profesores de ambos centros se concentraron en la Plaza Mayor para leer un manifiesto de apoyo a la huelga y protesta por los recortes. En su alocución dejaron claro que la manifestación no tenía tintes partidistas, argumentando que el PSOE lleva años recortando financiación y el PP recorta ahora personal. Al respecto, el texto acusaba a los dos grandes partidos de no conceder la im-

portancia que merece a la educación pública. Los profesores aseguraron que hay otras formas de ahorrar y anunciaron que no van a permitir el saneado de las cuentas públicas a costa de la educación. El colectivo aseguró que si no protestan ahora, se exponen a más recortes en el futuro, y pusieron de manifiesto que la inversión en educación es una de las más rentables que pueden realizar los gobiernos.

## Los alumnos también protestaron

Hubo gritos como "Cospedal, vete a vendimiar"



GABRIEL JAIME

Más de una treintena de alumnos de los dos Institutos solaneros se movilizaron contra los recortes educativos, manifestándose con pancartas por distintas calles del centro, de acuerdo con la huelga convocada por el sindicato de estudiantes para el 6 de octubre. Los chavales reivindicaban una enseñanza pública y para todos, lema del cartel que abría la marcha.

A su llegada a la plaza y al grito de "Cospedal, vete a vendimiar" o "Menos coches oficiales y más gastos sociales", los estudiantes respondieron a las preguntas de GACETA. Dicen haber comprobado en primera persona las consecuencias de los recortes, asegurando que tienen profesores que imparten asignaturas que no les corresponden o que hay bajas que no se cubren.

Los manifestantes del IES 'Clara

Campoamor' aseguraron que aún no tenían profesor de educación física. También se quejaron del despido de interinos, lo que ha provocado que se aumente la ratio, y contra el recorte de becas, algo que –dicen– supondrá un problema para muchas familias. Dolores de Cospedal fue la diana principal de sus críticas, acusándola de subirse el sueldo mientras recorta en materia educativa.

### Falta de compromiso

El grupo de manifestantes también echó en falta más apoyo y compromiso de muchos de sus compañeros, acusándoles de aprovechar la huelga para tener un día de vacaciones. En este tipo de convocatorias, suele ser habitual que muchos alumnos simplemente decidan quedarse en casa, ajenos a cualquier tipo de reivindicación.